

## Medienmitteilung

Zug, 27. April 2018

125-Jahr-Jubiläum Zuger Kantonalbank

### Erste Gewinnerprojekte umgesetzt

**Im Jubiläumsjahr 2017 suchte die Zuger Kantonalbank Projektideen für Zug. Von den zwölf erkorenen Gewinnerprojekten sind die ersten bereits abgeschlossen – bei anderen haben die Initianten konkrete Schritte eingeleitet.**

Die Umsetzung der zwölf Gewinnerprojekte aus den Bereichen Kultur, Gesellschaft und Sport sind unterschiedlich weit vorangeschritten. Aber eines haben sie alle gemeinsam: den grossen ehrenamtlichen Einsatz und die vielen Tausend Stunden an freiwilliger Arbeit, die bereits investiert wurden – oder noch werden. Bei den ersten umgesetzten Projekten konnten Teile der Bevölkerung bereits profitieren:

#### Theaterbar in neuem Glanz

Modern und einladend – so empfängt die Theaterbar des Kinder- und Jugendtheaters Zug nach dem Umbau ihre Besucher sowie die Künstler. Freiwillige und Freunde des Theatervereins leisteten über 1200 Stunden unentgeltlichen Einsatz. Sascha Trinkler vom Kinder- und Jugendtheater: «Nach einer intensiven Umbauzeit durften wir die Bar, unser neues Schmuckstück, eröffnen. Dies dank der Unterstützung der Zuger Kantonalbank und der unzähligen Freiwilligen.»

#### Filmfestival in Zug

Im April 2018 fand das 1. Nebenrolle Natur Filmfestival im Kino Gotthard statt. Filmemacher präsentierten während dreier Tage insgesamt 13 Werke aus unterschiedlichen Bereichen und diskutierten mit dem Publikum anschliessend über den gezeigten Film. Das Filmfestival soll künftig Teil des Zuger Kulturkalenders werden und jährlich stattfinden.

#### Zirkustage für Kinder

Insieme Cerebral Zug ermöglichte acht Kindern mit einer Behinderung, Zirkusluft zu schnuppern. Bälle balancieren, mit Reifen trainieren oder – als Höhepunkt – mit Hunden Kunststücke vorführen. Weitere Zirkustage sind im Laufe des Jahres 2018 geplant.

#### Nachmittage mit der Pfadi

Monatlich organisiert die Pfadi Allegra einen spielreichen Nachmittag für zehn Kinder aus dem Durchgangszentrum Steinhausen. Dank vieler Aktivitäten erleben diese Kinder unbeschwerte Stunden. Mirjam Matter, eine der vier Initiantinnen: «Mittlerweile sind wir mit unserem Nachmittag für die Kinder ein monatliches Highlight.»

#### Projekte in Planung

In anderen Projekten läuft die Umsetzung – sie kommen Schritt für Schritt voran. So zum Beispiel das Projekt Lagerhus & Bistro in Cham. Der alte Bahnwaggon verwandelt sich dank Freiwilligenarbeit in ein gemütliches Bistro; auch im Lagerhus wird kräftig gearbeitet. Und am 15. September 2018 findet die Zuger Chornacht statt: 31 Chöre mit rund 900 Sängerinnen und Sängern laden zu kostenlosen Konzerten in die Zuger Altstadt ein.

Alle zwölf Projekte werden von der Zuger Kantonalbank mit einer Gesamtsumme von rund 500'000 Franken unterstützt und sollen 2018 umgesetzt werden. Der aktuelle Stand aller Projekte ist zu finden unter [www.zugerkb.ch/projektwettbewerb](http://www.zugerkb.ch/projektwettbewerb).

---

**Auskunft**

---

Doris Zetzema, Projektleiterin Kommunikation, Zuger Kantonalbank  
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug  
Telefon 041 709 16 59  
[doris.zetzema@zugerkb.ch](mailto:doris.zetzema@zugerkb.ch)

**Zuger Kantonalbank**

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut im Wirtschaftsraum Zug. Sie ist eine Aktiengesellschaft nach öffentlichem Recht. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Inhaberaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die anderen 50 Prozent verteilen sich auf rund 10'000 Privataktionäre – vornehmlich aus dem Kanton Zug. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton und mit rund 450 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank. Per 31. Dezember 2017 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 14,6 Mrd. Franken aus. [www.zugerkb.ch](http://www.zugerkb.ch)